



NUEVO PRODUCTO. Nueva York, julio 11. Gerry Keller, Gerente de Desarrollo de Atlantic-Richfield Co., muestra grafito producido por su compañía, durante una conferencia con los periodistas en Nueva York, anunciando el nuevo producto. El nuevo producto de petróleo reforzado con grafito mejorará el rendimiento de la gasolina y reducirá el desgaste de los motores.

Mañana Inicia sus Labores el Nuevo Parlamento Español

MADRID, julio 11 (AP). El miércoles próximo, precisamente 46 años después de haberlo hecho las Asambleas Constituyentes de la Segunda República, comenzarán a funcionar las primeras Cortes (Parlamento) elegidas libremente por los españoles desde 1936.

Ese día asumirán sus escaños los 350 diputados y 248 senadores elegidos el 15 de junio.

Más de uno recordará con nostalgia, y muchos celebrarán con alegría, el incumplimiento de una promesa repetidamente formulada por el finado generalísimo Francisco Franco: "Los Partidos políticos jamás volverán a España".

Entre los 598 parlamentarios, que ocuparán los escaños del Palacio de las Cortes a partir del miércoles, junto a unos pocos que

ejercieron puestos decisivos en el pasado régimen, habrá unos 175 socialistas y más de una treintena de comunistas.

Pese a las promesas de Franco, los Partidos políticos, a los que él persiguió y acusó de ser la causa de todos los males de España, han resurgido plenamente sólo 20 meses después de su muerte.

Lo que parece que no volverá es el sistema autocrático del que Franco fue alma y vida desde su victoria en la guerra civil en 1939.

Otra de las consignas más difundidas del periodo franquista y que igualmente se ha ido a pique es la de que "todo está atado y bien atado", para después de la muerte del Generalísimo.

Livianas deben ser las ataduras porque desde el 20 de noviembre de

—Favor pase a la Pág. 62.

Se Erosionan los Organismos de Integración en Países L.A.

WASHINGTON, julio 11 (AP) -- El Fondo Monetario Internacional señaló hoy que mientras los países industrializados acaban de ampliar su red de preferencias comerciales se produce una erosión en los mecanismos destinados a lograr una relación económica más estrecha dentro del mundo en desarrollo.

En particular, se observa, han perdido su dinamismo los tres movimientos de integración de la América Latina —la ALALC, el Pacto Andino y el Mercado Común Centroamericano.

El Fondo hizo esa observación al pasar revista a la situación creada el primero de julio con la constitución de la más grande zona económica mundial con la eliminación de los aranceles industriales de la Comunidad Económica Europea (CEE) y la Asociación Europea de Libre Comercio (AELC).

Los dos grupos controlan ahora el 22 por ciento del comercio mundial.

El análisis del Fondo destaca que el mundo en desarrollo tiene una reducida participación en el comercio mundial, ya que en 1974 representó el seis por ciento, si se excluyen los países de economía planificada, y sólo el 2,5 por ciento, si se excluyen a los miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo. (OPEP).

En el mismo lapso importaron

del mundo industrial el doble de lo que adquirieron en el propio mundo en desarrollo, y cuatro veces más si se excluyen de él a los socios de la OPEP.

Sus exportaciones al mundo industrial fueron, a su turno, cuatros veces mayores de las que se efectuaron en el mismo periodo dentro mundo en desarrollo.

"Las estructuras comerciales de los países en desarrollo y las del mundo industrial tienden a ser complementarias, mientras que los países en desarrollo son frecuentemente competidores", reconoce el fondo.

Sin embargo, señala el estudio, "las realidades geográficas y la creciente industrialización indican que probablemente hay una gran posibilidad no explotada de expansión comercial dentro de los países en desarrollo".

La publicación destaca que la Asociación Latinoamericana de Libre Comercio (ALALC) "es el más viejo sistema de preferencias del mundo en desarrollo en nivel regional".

La ALALC fue constituida por el Perú, Brasil, Chile, México, Colombia, Venezuela, la Argentina, Bolivia, Ecuador, Paraguay y Uruguay por medio de un Tratado de Montevideo de 1960 que entraba la creación de una zona de libre comercio industrial en un plazo de 12 años, que luego fue elevado a 20.

Temen Nuevas Divisiones Entre Miembros de OPEP

ESTOCOLMO, julio 11. (AP). La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), iniciará aquí mañana su primera reunión de 1977 sin la amenaza para los consumidores de un nuevo aumento de precios, pero con un

temario que probablemente creará divisiones entre sus trece miembros.

Tras un acuerdo el mes pasado que permitirá mantener el aumento del precio del petróleo en un 10 por el resto del año, fuentes de la OPEP insistieron en que será una reunión básicamente de rutina.

Pero los analistas sostienen que existen puntos de conflicto que probablemente profundizarán la división entre los radicales de la organización y los más moderados.

La reunión de Ministros en Saltsjobaden, un centro marítimo a unos 15 kilómetros de la capital, será la primera reunión oficial de

la Organización en un país no miembro desde que un grupo de altos funcionarios de la OPEP fueron tomados como rehenes por terroristas en Viena en 1975.

Para desalentar cualquier eventual acto terrorista, el Gobierno sueco asignó a unos 400 policías y soldados, con vehículos blindados, perros, lanchas patrulleras, helicópteros, canoas e instalaciones de radar, a la custodia del lugar de la conferencia. Cables de altavoces fueron tendidos entre los árboles y reflectores antiaéreos de gran poder emplazados en la normalmente

—Favor pase a la Pág. 11.



LIBRE. Paris, julio 11. Lucchiano Revelli-Beaumont, presidente de la subsidiaria francesa de la Fiat, fue dejado libre hoy por sus secuestradores en Paris.

Matanza de Elefantes en Rhodesia

LONDRES, julio 11 (EFE). Las autoridades de Rhodesia han autorizado la matanza de seiscientos elefantes en la reserva de "Wankie Game" porque los paguidermos destrazan las viviendas de otros animales.

Según se informó aquí, expertos cazadores iniciaron hoy la carnicería que se une a otras de años pasados y arrojará un total de cinco mil elefantes abatidos en este parque de la nación africana, desde 1970.

Los especialistas, dicen que en un minuto se puede matar a

—Favor pase a la Pág. 62.

Arzobispo Marcel Lefebvre Suspende su Viaje a México

DICKINSON, TEXAS, julio 11 (AP). El Arzobispo francés Marcel Lefebvre, suspendido de sus funciones sacerdotales por el Papa Paulo VI, ha cancelado su viaje a México, debido a que el Gobierno de ese país le hizo saber claramente que no sería bienvenido.

Un vocero del Prelado dijo hoy que el Arzobispo había sido notificado que no recibiría visado para entrar en México.

El Arzobispo rebelde está en pugna con el Vaticano porque insiste en oficiar a la nueva liturgia

aprobada por el Segundo Concilio Vaticano.

Su decisión de decir la misa en latín es sólo uno de los aspectos de la controversia. El Arzobispo se opone también a las recientes medidas de la Iglesia Católica de llegar a algún acuerdo con los países comunistas y enfrocarse en conversaciones ecuménicas con las religiones protestantes.

El Arzobispo Lefebvre, que ordenó recientemente a 14 sacerdotes en su seminario en

—Favor pase a la Pág. 11.

Planta Electronuclear Puede Construir Israel

TEL AVIV, julio 11 (AP). -- Israel está en condiciones de construir su propia planta de energía electronuclear, si fracasan las negociaciones para la provisión de una planta norteamericana, anunció hoy el Jefe de la Comisión de Energía Atómica, Uzi Elam.

Dijo a una convención de ingenieros que Israel puede verse forzado a construir su propia planta de energía eléctrica nuclear en la década de 1980.

Elam dejó entrever que son pocas las probabilidades de completar negociaciones sobre las dos plantas nucleares que en 1974

ofreció a Israel el entonces Presidente norteamericano Richard Nixon.

Elam dijo que el Presidente Jimmy Carter no parece ansioso por suscribir un acuerdo final con Israel. Añadió que no se ha firmado ningún contrato con las tres empresas norteamericanas interesadas en la construcción de los reactores, y advirtió que la oposición de los defensores del medio ambiente también demoraba el ingreso de Israel a la era de la energía nuclear.

Por ello, manifestó Elam, Israel

—Favor pase a la Pág. 46.



20 TONELADAS DE MARIHUANA. Miami Beach, julio 11. Trabajadores descargan fardos de marihuana del barco colombiano "María Victoria", capturado el sábado por los guardacostas con 20 toneladas de marihuana a bordo y traído hoy a su destacamento de Miami.